



## Immer am 15. ist Schulbesuchstag



"Lern-Manege frei" - das Plakat aus der Messe zum Schuljahresbeginn von Doris Syfrig.

### Herzlich willkommen in der Lern-Manege!

Die Gemeindeschule Engelberg bietet neu eine unkomplizierte Möglichkeit für Schulbesuche an. Interessierte Bewohner und Eltern sind immer am 15. eines Monats, wenn Schule ist, herzlich eingeladen, den Kindergarten, die Primarschule und die IOS im Kloster zu besuchen. Die Besuche finden ohne Anmeldung statt.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Donnerstag, 15. September 2016  
Dienstag, 15. November 2016  
Donnerstag, 15. Dezember 2016  
Mittwoch, 15. Februar 2017  
Mittwoch, 15. März 2017  
Montag, 15. Mai 2017

Joe Kretz, Hauptschulleiter Gemeindeschule Engelberg

## **HEUTE um 19.00 Uhr öffentlicher Vortrag in der Aula: Der Weg zum super Gedächtnis**

**Gregor Staub kommt nach Engelberg! Techniken & Lernstrategien vom Gedächtnisprofi. Tagsüber arbeitet Gregor Staub mit Schülern und Lehrkräften. Am öffentlichen Abendvortrag sind alle herzlich in die Aula eingeladen.**

**Eintritt frei.**

### **Themen der Veranstaltung:**

- Namen & Zahlen: besser merken
- Fremdsprachen: leichter lernen
- Mathematik: genial im Kopf rechnen
- Langzeitgedächtnis: trainieren
- Spickzettel im Kopf: ganz legal
- Reden & Referate: frei halten
- Stress abbauen: lernen mit Spaß
- Kindern: beim Lernen helfen
- Senioren: im Kopf fit bleiben!

**Donnerstag, 1. September 2016, 19.00 Uhr, Aula Schulhaus Äschi**

Einlass: 18.30 Uhr

Eintritt: frei (Türkollekte)

Kontakt: joe.kretz@gde-engelberg.ch

Infos: [www.gregorstaub.com](http://www.gregorstaub.com)

---

## **Ergebnis TEXAID Altkleidersammlung 2015**

Die TEXAID Textilverwertungs AG teilt mit, dass im vergangenen Jahr in Engelberg eine beachtliche Menge von 32'053 kg an Altkleider und Gebrauchtschuhen über die TEXAID Sammlungen sowie Containern entsorgt worden sind. Der aus der Aktion resultierende gemeinnützige Erlösanteil von CHF 5'449.00 ist an karitative Partner wie "Schweizerisches Rotes Kreuz", "Winterhilfe", "CARITAS" usw. ausbezahlt worden.

Die TEXAID Textilverwertungs AG bedankt sich bei der Bevölkerung von Engelberg und Grafenort für die gute Zusammenarbeit.